

ABSTRACT: Relaciones Argentino-Eslovacas: hacia un renovado intercambio que responda al deseo de los pueblos.

David Gráczy y Roberto Medina

La Argentina y Eslovaquia son dos naciones democráticas que han sabido dar respuestas satisfactorias a los desafíos del siglo XX.

Se trata de dos países plenamente insertos en el globalizado mundo del siglo XXI, cuyos pueblos han cultivado una centenaria tradición de intercambios iniciada con las primeras oleadas de inmigrantes eslovacos llegados al territorio argentino al despuntar el siglo XX.

Ambos pueblos, caracterizados por su pacifismo, la búsqueda del progreso y el amor por la cultura, tienen hoy nuevas razones para estrechar sus vínculos, en el marco de procesos más amplios de consolidación de bloques regionales.

Pero los acuerdos y los intercambios que sólo se basan en el aspecto económico y sólo miden el beneficio monetario, no perduran por mucho en el tiempo; en cambio, cuando los vínculos entre los países se basan en la confianza mutua y un profundo entendimiento, todos los acuerdos que de allí surgen se constituyen en verdaderos puentes de paz y desarrollo sustentable.

Este trabajo da cuenta de la historia compartida entre argentinos y eslovacos y valora el sentido de un renovado intercambio en sus relaciones, que contribuya a perfilar el rol protagónico de ambos países en sus respectivas regiones y en el mundo.